



Entrevista

■ Miguel Nieto

Rosa Pérez Zafrilla llegó a la política con el firme propósito de trabajar para los ciudadanos, pero a mitad de legislatura quiso abandonar el cargo por problemas familiares. Sus pasos en el equipo de gobierno del PP en el Ayuntamiento los ha encaminado a conseguir que el área que dirige no esté en el ojo del huracán de las críticas. Está convencida de que las divisiones internas de los partidos merman la capacidad de gestión. Dice que hay personas en la oposición que se instalan en la falsedad para criticar la acción de gobierno, y le gustaría saber quién será el próximo candidato de su partido a la alcaldía.



LA VOZ DE ALBACETE/ 28

Rosa Pérez Zafrilla la Mujer, Pedante



“Es triste que viajan en el mismo cada una por

Miguel Nieto.- ¿Le ha decepcionado la política?

Rosa Pérez Zafrilla.- No me ha decepcionado. Me ha permitido desarrollar conocimientos y conocer la política por dentro. A nivel personal también me ha servido para mi formación. Lo que más me agrada es el contacto directo con los ciudadanos.

M.N.- ¿Qué es lo que menos le gusta de su trabajo?

R.P.-La mentira. Hay veces

en las que para desacreditar al contrario se hacen críticas infundadas y se utiliza la mentira como arma válida. Cada grupo político intenta llevarse el gato al agua y, a veces, nos olvidamos de que lo importante son los ciudadanos y sus problemas.

M.N.- ¿Cuántos dolores de cabeza le ha dado su concejalía?

R.P.-Dolores y preocupaciones por el peso de la responsabilidad. En política, cuando toma-